
Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 02.08.2020 

 

Anwesende: Georg (Protokollführer), Henrik, Jaroslaw, Frank H., Silvio 

Gäste: Denis 

Kommentar: Die Vorstandssitzung wurde aufgrund der Corona-Situation online über 
Teamspeak abgehalten. 

 

Spielbetrieb im Verein 

 Noch auf der letzten Sitzung (03.07.2020) hatte sich der Vorstand gegen eine rasche 

Wiederaufnahme des Trainingsbetriebs im Vereinslokal ausgesprochen, aber 

angemerkt, dass die Situation ständig neu bewertet werden sollte.  

 Nachdem im vergangenen Monat die Meinungen zahlreicher Mitglieder eingeholt 

wurden -  darunter Jugendliche (die vom Nicht-Stattfinden des normalen Trainings 

betroffen sind), aber auch Erwachsene (Danke an Thomas S. und Harald dafür!) - hat 

der Vorstand erneut über die Wiederaufnahme des Spielbetriebs beraten. 

Nachfolgend nun die Informationen zu den jeweiligen Spiellokalen in 

Baumschulenweg und Adlershof 

 

Baumschulenweg 

 

o Im Zuge der Schulöffnung nach den Ferien soll nun auch der Trainingsbetrieb 

in Baumschulenweg ab dem 14.08.2020 wieder aufgenommen werden, so der 

Beschluss.  

o Alle Einzelheiten zu den Trainings (Gruppen/Trainer/Räume/Zeiten) gibt es in 

einer gesonderten Mail durch Silvio an die betreffenden Mitglieder. 

 

Adlershof 

o Die Alte Schule wird uns auch wieder zur Verfügung stehen. Georg hat einen 

Termin am 19.08. mit der Chefin der Alten Schule, um die Einzelheiten zu 

besprechen. Bisher ist geplant, dass wir den großen Bürgersaal (Erdgeschoss) 

für unsere Trainingsabende am Dienstag nutzen können. Dort können 

Abstandsgebote besser eingehalten werden. Der Vorstand geht davon aus, 

dass wir am 25.08.2020 wieder die Räumlichkeiten nutzen können. Georg 

wird die Mitglieder nach dem 19.08. erneut informieren. 

 

 Über eine Wiederaufnahme der Schnellschachturniere, Blitzschachturniere und 

Vereinsmeisterschaft wurde noch nicht beraten. Es ist angedacht, die Lage in ein paar 

Wochen neu zu bewerten. 

 



 Um die Mitglieder über die Wiederaufnahme des Trainingsbetriebs zu informieren, 

schreibt Henrik eine Mail. Darin wird auch auf das geltende Hygienekonzept des 

KiezKlubs hingewiesen werden (gültig für Baumschulenweg und Adlershof). Hier die 

wichtigsten Punkte: 

o Maskenpflicht beim Bewegen innerhalb des Gebäudes. Die Maske darf 

abgenommen werden, wenn der Trainingsraum erreicht wurde.  

o Das Abstandsgebot muss eingehalten werden. 

o Beschränkung der Teilnehmerzahl auf 30 Personen (für Baumschulenweg; 

noch unklar für Adlershof) 

o Notwendigkeit zur Dokumentation der Trainingsteilnehmer zur 

Kontaktverfolgung. Verantwortlich für das Führen einer solchen Liste ist der 

jeweilige Trainer (in Baumschulenweg; in Adlershof der Seniorenwart oder 

Schlüsselverantwortliche) 

o Kontinuierliches Lüften (am besten an mehreren Fensterfronten falls möglich) 

ist empfohlen.  

 

Training mit Miroslav 

 Auch in der kommenden Saison wollen wir ein Meistertraining für unsere stärkeren 

Spieler anbieten. Es sollen 6 Trainings mit Miroslav stattfinden.  

 (Update 03.08.2020) Die Termine lauten wie folgt: 04.09.2020, 18.09.2020, 

02.10.2020, 06.11.2020, 20.11.2020 und 04.12.2020.  

 (Update 03.08.2020) Der Vertrag wird am 04.09.2020 unterschrieben. Zahlungsziel 

für alle Trainings wird der 31.01.2021 sein. Miroslav wird die Rechnung für alle 

Trainings gesammelt am Anfang Januar stellen. 

 

Verschiedenes 

 Vereinskleidung: Frank H. hat eine Rückmeldung vom Anbieter bekommen. Der 

nächste Schritt ist die Abfrage bei den Mitgliedern, welches Kleidungsstück in 

welcher Größe und Farbe gewünscht ist. Leider konnten vom Anbieter diesbezüglich 

keine verbindlichen Preisangaben gemacht werden.  

 Seniorenwart: Nach reiflicher Überlegung hat sich Harald dazu entschlossen, den 

Posten des Seniorenwarts kommissarisch zu übernehmen. Danke Harald! Der 

Vorstand begrüßt diese Entscheidung. 

 Grenke: Denis steht weiterhin im Kontakt mit der Deutschen Bahn, um das Geld für 

die bezahlten Fahrkarten erstattet zu bekommen. 

 Raumnutzung Baumschulenweg: Da wir momentan mehr Trainings am Freitag geben 

möchten als die Raumkapazitäten es zulassen, erfragt Denis beim KiezKlub, ob die 

Möglichkeit für einen weiteren Trainingstag (zum Beispiel Dienstag) besteht. 

 Trainerlizenzen: Denis fragt bei Carsten Schmidt nach, wann mit der Ausstellung der 

Trainerlizenzen (u.a. für Silvio und Richard) zu rechnen ist. 



 NVM: Die Spieler (und ihre Eltern) der NVM u16, welche vom 09.09.-13.09.2020 in 

Greifswald stattfindet, werden Mitte August über alles Nötige (Aufstellung, Zugverbindung 

etc.) informiert. 


